

INFOPIEB



SANTA CRUZ - BOLIVIA
11/08/2024 - N°. 2573



Adquiere las
Ministraciones
del congreso

ADQUIERE CON DIKROM  74180221

O INGRESA A
PIEB12.COM/CONGRESO

100^{BS}
APORTE
CONTRIBUCIÓN

¡RESCATANDO BOLIVIA!

*“Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados por toda la tierra. Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono. Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos; y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque **tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra.**”*

Apocalipsis 5:6-10

¡Ha empezado algo nuevo en los cielos de nuestra Nación! ¡Algo distinto se ha establecido en la atmósfera de nuestro país! Tal y como nos dice **Cantares 2:12**: *“Se han mostrado las flores en la tierra, el tiempo de la canción ha venido, y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola.”*

Es el resultado de la extraordinaria cita anual que tuvimos en nuestro XIX Congreso de Rescate de la Nación – **LIBRES POR SU ESPÍRITU**, pues el pueblo de Dios se ha reunido como los protagonistas del cambio que Dios quiere hacer en nuestra Bolivia y ha levantado su voz profética para anunciar en alto y buen sonido que ha llegado el tiempo del Espíritu Santo, y que el mover de Dios ya se ve en cada departamento, pueblo y ciudad de Bolivia.

Algo nuevo ya se oye por todas partes y nos trae la confirmación de que *“Dios ama Bolivia, de que Dios no se ha olvidado de Bolivia y de que el diablo no está en el control de Bolivia”*. Las Buenas Noticias de Salvación y Avivamiento están por todas partes y tocan a todos los bolivianos y extranjeros que vivimos en el territorio nacional. Iglesias, Congregaciones, Misiones, Denominaciones y grupos cristianos todos estamos experimentando el mover del Espíritu Santo y las primeras gotas de la lluvia tardía ya se muestran más y más (**Joel 2:21-27**).

¡Amado Pueblo del Avivamiento, despertemos y levantémonos! He aquí que nuestro Redentor vive y fue inmolado y con Su sangre nos ha redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación. Los Cielos viven la expectativa del Día Final donde será consumado el Rescate de las naciones de la Tierra. Por ahora, nos toca el creer y el obrar en línea con nuestra fe, sabiendo que *“la victoria que vence al mundo es nuestra fe”* (**1 Juan 5:4**), pues *“mayor es Aquel que está en nosotros que aquel que está en el mundo”* (**1 Juan 4:4**).

Al retomar nuestras tareas y luchas diarias, tengamos en mente que Él nos ha traído a esta cita anual del Rescate de la Nación para que todos sintamos la gran responsabilidad que nos toca asumir ante los gigantes desafíos que enfrentamos. ¡Bolivia es del Señor Jesús! Y que el Pueblo de Dios así lo declare y viva en línea con esta confesión. Como Pueblo de la Alianza del Calvario, tenemos una posición beligerante ante las fuerzas de maldad que intentan destruir los principios y valores cristianos en nuestra gente, en nuestro pueblo. Como el profeta Eliseo, necesitamos saber que *“más son los que están con nosotros que los que están contra nosotros”*.

En el día de la Patria hemos proclamado que Bolivia tiene dueño y éste es el Señor Jesucristo, pues recibió del Padre la autorización para eso. Así nos dice el **Salmo 2:8** – *“Pídeme, y te daré por herencia las naciones, y como posesión tuya los confines de la tierra”*. Para eso estamos aquí, como pueblo de la Alianza con el Dios Eterno Todopoderoso, firmada en la Sangre del Cordero y sellada por el Espíritu Santo de Dios. Fuimos plantados en esta Tierra y tenemos Visión, Misión y Propósito. Somos los que cantamos con toda osadía: *“He decidido seguir a Cristo. No vuelvo atrás”*. Además, cantamos: *“Dios no nos trajo hasta aquí para volver atrás. Nos trajo aquí a poseer la Tierra que nos dio”*.

Que todos los que disfrutamos de un Congreso más de Rescate de la Nación sigamos firmes y adelante, como huestes de la fe, sabiendo que el Señor Jesús nos ve y que es nuestro Aliado más fiel en la Conquista de nuestro territorio para el Reino de Dios.



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y
EN LA LUCHA POR EL REINO,
ALBERTO MAGNO
GLADYS DE SALES
SUS PASTORES

ESTUDIO DE LA CARTA A LOS ROMANOS – 24

DOXOLOGÍA

INTRODUCCIÓN

¡Cuán grandes son la sabiduría y la ciencia de nuestro Dios! Exceden a todo lo pensado o imaginado. El apóstol Pablo fue impactado por la grandeza de los juicios y caminos del Todopoderoso y esto lo llevó a adorar al Señor nuestro Dios. Dejemos que esta realidad nos mueva también a exaltar el Nombre de nuestro Dios Eterno, el Gran Yo Soy. Y que el dulce Espíritu de Dios nos ayude a entender que fuimos creado para alabanza de Su gloria (**Efesios 1:6, 12 y 14**).

Romanos 11:33-36

“33 ¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos! 34 Porque ¿quién entendió la mente del Señor? ¿O quién fue su consejero? 35 ¿O quién le dio a él primero, para que le fuese recompensado? 36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.”

Temas: Adoración, Alabanza, Conocimiento, Dios, Sabiduría.

COMIENZE

- ❖ ¿Qué concepto tenía de Dios cuando usted era niño?
- ❖ ¿Cómo cambió su idea de Dios al ir creciendo?
- ❖ ¿Cuándo se siente más inclinado a alabar a Dios?

EXPLORE

1. ¿Cómo describió Pablo los juicios de Dios? (v. 33).
2. ¿Qué está más allá de nuestra comprensión? (v. 33).
3. ¿Cómo describió Pablo la mente de Dios? (vs. 33 y 34).
4. ¿Qué fuerza o poder es más alto o más sabio que Dios? (vs. 33 y 34).

5. ¿Cómo describió Pablo a Dios? (vs. 33 al 36).
6. ¿Por qué alababa Pablo a Dios? (vs. 33 al 36).
7. ¿Qué es lo que debe Dios? (v. 35).
8. ¿Cuál es el lugar de Dios en el universo? (v. 36).
9. ¿Qué procede de Dios, y es por Dios y para Dios? (v. 36).
10. ¿Cómo resumió Pablo su doxología? (v. 36).

ANALICE

1. ¿Por qué piensa que Pablo concluyó su argumentación sobre la Salvación de Israel con esta doxología?
2. ¿Cómo tratan de explicar a Dios los escépticos y agnósticos?

3. ¿En qué forma subestimamos a Dios?
4. ¿Qué pone límites a las explicaciones humanas sobre Dios?
5. ¿Qué razones tenemos para adorar a Dios?
6. ¿Cómo puede ayudarnos la sabiduría de Dios?
7. ¿Cómo mantiene Dios unidos a usted y a su vida?

APLIQUE

- ❖ ¿Cómo puede usted adorar y alabar a Dios con entusiasmo y devoción esta semana?
- ❖ Indique una forma en que a través de su vida personal usted puede reflejar el carácter de Dios para que otros lo vean.

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LA FAMILIA :

“El mundo necesita de más corazones cálidos, y menos cabezas calientes.”

“La cordura del hombre detiene su furor, y su honra es pasar por alto la ofensa.”

Proverbios 19:11

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

“Jesús nos dejó al Espíritu Santo, quien nos ayuda ejerciendo el poder generalísimo y nos capacita para orar. **“El Espíritu intercede por los creyentes conforme a la voluntad de Dios” (Romanos 8:27).** “Oren en el Espíritu en todo momento, con peticiones y ruegos” (Efesios 6:18).”

Dr. Myles Munroe

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

“Usted debe escoger el cumplir con su naturaleza de liderazgo. Tener el espíritu de liderazgo sin desarrollar las actitudes y cualidades del liderazgo es como tener un potente automóvil sin adquirir el conocimiento o la habilidad para conducirlo.”

Dr. Myles Munroe

¡AGENDA PARA EL MES DE AGOSTO!

DECRETO PARA EL MES DE AGOSTO

Mis siervos serán honrados; Los impíos serán degollados como perro que no conoce el camino a casa y como buey que no reconoce a su dueño. Así serán los que se burlan de Mi Nombre y aborrecen Mi presencia, los convertiré en nada, y como polvo arrastrado al desierto los desterraré, y como semillas que mueren sin dar fruto trataré con cada palabra que fue lanzada en el suelo de esa nación. Sabrán que soy yo quien los vengo y soy quien establece lo nuevo.

“No os acordéis de las cosas pasadas, ni consideréis las cosas antiguas. He aquí, estoy haciendo algo nuevo, ahora saldrá a la luz; ¿No lo entiendes? He aquí, yo abriré camino en el desierto y ríos en el desierto”.

Isaías 43:18-19



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El Plan de Lectura Bíblica Cronológica es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”.* (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE AGOSTO

SEMANA 33

Domingo, 11 de agosto – Jeremías 14 al 17.

Lunes, 12 de agosto – Jeremías 18 al 22.

Martes, 13 de agosto – Jeremías 23 al 25.

Miércoles, 14 de agosto – Jeremías 26 al 29.

Jueves, 15 de agosto – Jeremías 30 y 31.

Viernes, 16 de agosto – Jeremías 32 al 34.

Sábado, 17 de agosto – Jeremías 35 al 37.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.

2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.**



ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES- Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO - Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 10 inscritos (nuevo grupo)

MARTES 3 inscritos

MIERCOLES - 0 Inscritos

JUEVES - 25 inscritos (inaugura 29 Agosto)

CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 7 inscrito

JUEVES - 0 inscritos

SÁBADO 12 inscritos

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

A SEGUNDO MÓDULO

-Esc. 703- JUEVES DE 19:00 A 21:00

-Esc. 702- SÁBADO DE 15:00 A 17:00

A TERCER MÓDULO

ESC. 693 - LUNES de 15:00 a 17:00

INAUGURACIÓN DE NUEVA ESCUELA

ESC. 711 - JUEVES 19:00 a 21:00 (29 Agosto)

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

Días Lunes hrs. 19:00 a 21:00 / Jueves hrs. 19:00 a 21:00

COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

-NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario - 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)



DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**

2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**

3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**

4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>). Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 - 74180221**

5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:

- a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
- b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
- c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).

6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!


QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

01080. Diana Pedraza Mendoza.
 01126. José Avelino Mansilla Rojas.
 01966. Miguel Ángel Céspedes Roca.
 20530. Fátima Aguilar Yorrurí.
 20531. Fátima Tosubé Aguilar.
 20532. Joel Kevin Yovió Aguilar.
 20533. Jonatán Carpio Roca.
 20534. José Carlos Soliz Chamo.
 20535. José Luis Yovió Macoñó.
 20536. Josefina Chamo Surubí.
 20537. María Esther Calderón Roca.
 20538. María Luisa Orrurí Pesoa.
 20539. Pablo Tosubé Orrurí.
 20540. Rosalía Tomichá Marmañá.
 20541. Ruth Sixmel Soliz Chamo
 20542. Sixto Soliz Lobo.
 20543. Abdiel Aguilera Rojas.
 20544. Ana Karina Rodríguez Segundo.
 20545. Ezequiel Rojas Ramirez.
 20546. Jerusalén Castro Cano.
 20547. Víctor Hugo Aguilera Aguilera.
 20548. Alisson Kenia Caballero Landa
 20549. Angel Gabriel Vargas Cuellar
 20550. Angela Mariela Antelo Ribera
 20551. Ayda Luz Pantoja Mendoza
 20552. Cecilia Milenka Caballero Landa
 20553. Diego Adalberto Torres Vargas
 20554. Gianni Elias Sankut Camargo
 20555. Harold Jesús Arias Rios
 20556. Ivana Marcela Moscoso Carreño


CANASTA DEL AMOR

Cada **Tercer Domingo** del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: *“Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.”*

¡PARTICIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!


DEDICACIÓN DE NIÑOS-

Hoy es el Día de la Dedicación de Niños al Señor. Por lo tanto, *“Este es el día que hizo Jehová; nos gozaremos y alegraremos en él.”* (**Salmo 118:24**). Celebremos al Señor por la dicha de poder hacerlo y pidamos al Él la sabiduría para ministrarles los principios de la Verdad de Dios expresada en Su Santa Palabra. En nuestro **Primer Culto de las 08:00 am**, procederemos a dedicar nuestros hijos al Señor, para eso contamos con la presencia de los Padres y sus líderes de Célula. ¡Alabemos al Señor por esta fecha en la vida de cada una de estas familias!


PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS

Nuestra próxima Presentación de Nuevos Miembros a la PIEB será el domingo, **18 de agosto**. Son discípulos oriundos de otras Iglesias Evangélicas que solicitan ser parte de nuestra Iglesia, y otros están retornando a la Membresía de la Iglesia, pues la habían perdido por alguna razón.

Hasta el **miércoles, 14 de agosto**, estaremos recibiendo las fichas de solicitud de membresía en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni, 455, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal). Que todos los líderes tomen en cuenta esta nota, pues recordamos que ninguna persona que no sea miembro de nuestra Iglesia podrá inscribirse a los próximos Pré-Encuentros con Dios. Mantengamos actualizada la membresía de los que son parte de nuestras células para que no tengamos que tener dificultades con la participación en los Encuentros que realizaremos en este año.


AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN

Como fruto de los 50 Días de Clamor por Bolivia y de nuestro XIX Congreso de Rescate de la Nación, avanzamos en nuestro proyecto de Conquista de nuestro Territorio para el Señor Jesús.

Pastores, profetas y apóstoles hemos acordado turnarnos en ayunos programados para que Bolivia se presente ante el trono de la Gracia de Dios a partir de este miércoles, 14 de agosto del 2024.

Nos rotaremos cada nueve días y, así, toda la Nación estará unida en este mover espiritual. Aquí les presentamos el **PRIMER TURNO** de nueve días:

1. Miércoles, 14 de agosto: POTOSI.
2. Jueves, 15 de agosto: PANDO.
3. Viernes, 16 de agosto: SANTA CRUZ.
4. Sábado, 17 de agosto: LA PAZ.
5. Domingo, 18 de agosto: COCHABAMBA.
6. Lunes, 19 de agosto: CHUQUISACA.
7. Martes, 20 de agosto: BENI.
8. Miércoles, 21 de agosto: TARIJA.
9. Jueves, 22 de agosto: ORURO.

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: *“Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”*

¡Seamos parte activa de este Mover Espiritual que está ocurriendo en nuestra Nación!

DIGA "¡NO!" A LA PIRATERÍA

"¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! **Jeremías 22:13**

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico "pirata", pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

"Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará." (1 Corintios 5:9-13).

ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que

mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo

CLAVES PARA LA VISIÓN

"Si no estás seguro acerca de tu visión, debes pedirle a Dios que te revele los deseos más profundos que Él ha colocado dentro de ti."

Dr. Myles Munroe



PRIMERA IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA

nuestro horario

08:00
10:00
y por la noche
19:00

CULTOS DOMINICALES

COLISEO REAL SANTA CRUZ

RINCÓN DEL LÍDER

El hombre frívolo cree en la suerte. El hombre fuerte cree en las causas y en las consecuencias.

Se cuenta de un granjero que le comentó a su amigo que había decidido que ya no necesitaba trabajar más.

- Dios lo hará por mí - afirmó el hombre.
- ¿En serio? - exclamó el amigo -. ¿Y qué te hace pensar eso?
- Bueno, ¿te acuerdas de aquel viejo galpón que tenía? Lo había querido tirar abajo durante años, pero el mes pasado lo alcanzó un rayo, lo quemó por completo y luego un viento fuerte esparció todas las cenizas.
- ¿Y por eso piensas dejar que Dios haga todo tu trabajo? - quiso saber el amigo.
- No - comentó el granjero -. El fin de semana pasado mi esposa me pidió que lavara el automóvil.

Antes de que pudiera hacerlo se desató una fuerte tormenta y la lluvia lavó el automóvil.

El amigo sacudía la cabeza con incredulidad, y antes de que pudiera hacer algún comentario, el granjero le preguntó:

- ¿Sabes lo que estoy haciendo aquí sentado?
- No - reconoció el amigo -. ¿Qué haces?
- Estoy esperando que un sismo extraiga de la tierra la cosecha de papas.

No espere que Dios haga aquello para lo cual lo ha capacitado.

“No os engañéis; Dios no puede ser burlado, pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará.”
Gálatas 6:7

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

*“Fueron millones lo que vieron la manzana caer, pero fue sólo Newton quien preguntó **por qué.**”*
“Sabiduría ante todo... y sobre todas tus posesiones adquiere inteligencia.”

Proverbios 4:7

mi Lectura 
BÍBLICA
SEMANAL
2024

DOMINGO 11 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 14 AL 17.

LUNES 12 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 18 AL 22.

MARTES 13 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 23 AL 25.

MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 26 AL 29.

JUEVES 15 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 30 Y 31.

VIERNES 16 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 32 AL 34.

SÁBADO 17 DE AGOSTO
 JEREMÍAS 35 AL 37.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

CARTA DE ORACIÓN

Carta de Oración

Queridos amigos y compañeros de oración

Estoy seguro de que la mayoría de ustedes han seguido de cerca los últimos acontecimientos en Oriente Medio. En la pasada semana, Israel atacó con éxito a dos líderes de alto perfil de milicias islamistas radicales vinculadas a Irán: el comandante militar de alto rango de Hezbolá, Fuad Shukur, en Beirut, y el jefe del grupo terrorista Hamas, Ismail Haniyeh, durante una visita oficial a Teherán. Debido a estos acontecimientos, hacemos un llamado a nuestros seguidores globales para que estén más atentos a las noticias y sean más urgentes en sus esfuerzos de oración durante las próximas semanas.

Israel espera enfrentar ataques de represalia por parte de Irán y sus milicias aliadas. Irán amenaza con ataques directos contra Israel, así como a través de sus milicias terroristas alineadas en Líbano, Siria, Irak, Yemen y las áreas palestinas. Luego de observar un período de luto tradicional de tres días, que terminó después de que el líder de Hamas, Ismail Haniyeh, fue enterrado en Qatar. Por lo tanto, se esperan semanas muy tensas y desafiantes para la nación de Israel.

Israel fue muy preciso en sus ataques contra los principales líderes de las redes terroristas radicales que tienen muchas manos manchadas de sangre inocente y, por lo tanto, no deberían gozar de inmunidad. Los líderes israelíes han advertido a Irán y a su “eje de resistencia” que cualquier ataque deliberado contra centros de población civil en Israel en respuesta resultará en una guerra total.

Por lo tanto, les instamos a que se unan a nosotros en oración vigilante durante estas semanas, que probablemente serán un punto de inflexión decisivo en esta guerra de diez meses. Debemos poner nuestra confianza en Dios para librar a Israel del gran daño que pretenden sus despiadados enemigos.

- Ore para que Israel sea capaz de contrarrestar y frustrar cada movimiento de Irán y sus representantes para tratar de dañar y destruir al estado judío.
- ¡Ore por la protección de todos los soldados israelíes mientras defienden a su nación, para que el Señor sea un escudo alrededor de Israel en todo momento! (Génesis 15:1; Salmos 3:3)
- Oremos para que las fuerzas israelíes sean capaces de acabar con Hamas como fuerza de combate en Gaza.
- Oremos para que la milicia terrorista Hezbolá en el Líbano, respaldada por Irán, se vea obligada a retirarse de la frontera con Israel.
- Oremos para que Hezbolá nunca pueda usar todo su arsenal de más de 150.000 misiles y cohetes contra Israel.
- Y oremos para que Hezbolá finalmente sea desarmado y pierda su control del poder en el Líbano.

Muchas gracias por invertir su tiempo y corazones en orar fervientemente por la nación y el pueblo de Israel.

Bendiciones desde Jerusalén,

David Parsons

Vicepresidente Senior y Portavoz de ICEJ



LA CALZADA DE ISAÍAS 19

“En aquel tiempo habrá una calzada de Egipto a Asiria, y asirios entrarán en Egipto, y egipcios en Asiria; y los egipcios servirán con los asirios a Jehová.

En aquel tiempo Israel será tercero con Egipto y con Asiria para bendición en medio de la tierra; porque Jehová de los ejércitos los bendecirá diciendo: Bendito el pueblo mío Egipto, y el asirio obra de mis manos, e Israel mi heredad.”

Isaías 19:23-25

Seguimos lanzando el gran desafío de entrar en línea con la voluntad del Eterno, reclamando ante Su Presencia el cumplimiento de Su Palabra profética que apunta a un tiempo en que árabes, asirios y judíos *“conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.”* (Isaías 19:21).

¡Qué bendición y qué responsabilidad para nosotros es ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra! Los testimonios y experiencias de vida que presentamos desde la Calzada de Isaías 19 nos deben motivar a orar por el establecimiento del Reino de Dios en 30 naciones de Medio Oriente. Sigamos separando un día por semana para ayuno y oración, usando este recurso como herramienta de bendición para nuestras vidas.

SEMANA 5

“Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá”.

Mateo 7:7-8

RELATO DE E.J.

“El Señor me llamó a través de la lectura e investigación de distintos temas de política, economía, arte, literatura y cristianismo. A la edad de nueve años me encontré una Biblia en la casa y empecé a leerla, a ver y escuchar los canales cristianos como METV.

En el año 2000 conocí en mi trabajo a un hombre que era reportero de una estación radial. Yo estaba hambriento de conocer la verdad y sentía un fuego dentro de mí que me llevó a visitar una iglesia secreta de la cual había escuchado. Toqué la puerta y el hombre que salió era el mismo reportero que acababa de conocer en mi trabajo. Luego de presentarme él me hizo muchas preguntas como: ‘¿Por qué viniste aquí? ¿Quién te envió a mí? ¿Por qué no fuiste a otras iglesias más cerca de tu casa?’ Yo respondí: ‘Yo no sé, yo solo quiero saber de Jesús, y si usted no me dice nada entonces me voy a otro lado’. Luego él me dijo: ‘El camino de Cristo no es fácil o seguro. Además, tu familia es muy conocida, lo que te causará problemas y pudieras también ser asesinado’.

Cuando él miró mi insistencia, estuvo de acuerdo y me empezó a enseñar de Cristo, lo que Él hizo por mí y lo que Él quiere de mí. Gracias a este hombre que compartió conmigo, la imagen distorsionada que tenía de Dios cambió completamente en mí y perdía el miedo que era que mi alma se perdiera. La tortura interna que sentía se transformó en paz y en gozo en mi corazón y comprendía que mi identidad en Cristo es grandiosa. Esta es la manera que Dios me preparó y así es el corazón del Padre.

Isaías 19

Cuando le entregué mi vida a Cristo alguien me preguntó: '¿Cómo te sentirías si conocieras a un creyente judío? Y respondí: 'Yo amo a toda la gente y no tengo problema con ellos por su origen. Para mí es un privilegio conocer a uno de mis hermanos y en especial de origen judío. Años más tarde por medio del ministerio AFTA, empecé a conocer a mis hermanos de Israel.

Luego de ver "en acción" el Camino de Isaías 19 en las convocatorias, vine a comprender cómo Dios desea que estas naciones impacten la tierra con el Reino de Dios y sin las barreras políticas. Como resultado de ello, decidí que quería ser parte de esta visión comunicando a los hermanos de las naciones de Asiria, Egipto e Israel, que alaben juntos a Dios y sean un cuerpo efectivo en esa tierra para bendecir a otros países.

Fue maravilloso ver juntos congregados a hermanos de Siria, Líbano, Egipto, Jordania, Sudan, con lo hermanos de Israel. Fuimos capaces de hacerlo juntos por medio de nuestro Señor Jesucristo porque tenemos el mismo Dios. Representamos distintas naciones de acuerdo al propósito de Dios y como hombres de paz, podemos cambiar la cultura de agresión y odio entre nuestra gente y la región, la declara el Reino de Dios, sin discriminación o racismo.

Las naciones de la Calzada de Isaías 19 fueron escogidas por Dios para ser una bendición en medio de la tierra cuando alaben juntas al único y verdadero Dios. Me encantaría compartir esta visión con otros para que puedan cambiar su mentalidad respecto al Medio Oriente.

E.J., Jordania

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por E.J.
2. Oremos por su Congregación.
3. Oremos por Jordania como parte de la Calzada de Isaías 19.





ÚNETE A ESTE

TIEMPO DE AYUNO

NACIONAL

Intercediendo por nuestra nación

Aquí les presentamos el **PRIMER TURNO** de nueve días:

Miércoles, 14 de agosto: POTOSÍ.

Jueves, 15 de agosto: PANDO.

Viernes, 16 de agosto: SANTA CRUZ.

Sábado, 17 de agosto: LA PAZ.

Domingo, 18 de agosto: COCHABAMBA.

Lunes, 19 de agosto: CHUQUISACA.

Martes, 20 de agosto: BENI.

Miércoles, 21 de agosto: TARIJA.

Jueves, 22 de agosto: ORURO.

AYUNO
total

06:00

20:00

